



EL TOREO

SE PUBLICA TODOS LOS LUNES

SE SUSCRIBE	PRECIOS DE SUSCRIPCION			NÚMEROS ATRASADOS			
	MADRID Y PROVINCIAS	EXTRANJERO	ULTRAMAR				
En las principales librerías de España, ó dirigiéndose directamente al Administrador de este periódico, plaza de San Javier, 6, y calle del Rollo, 9.—Madrid.	Trimestre.....	2 pesetas.	Trimestre.....	5 francos.	Trimestre.....	1 peso.	Del año corriente, cualquiera que sea su fecha. 25 cént. De años anteriores..... 50
	Un año.....	8 »	Un año.....	15 »	Un año.....	3 »	

AÑO XXVII

Madrid.—Lunes 12 de Febrero de 1900

NÚM. 1.413

TOROS EN MÉXICO

Beneficio de ANTONIO FUENTES

19 de Enero de 1900.

Sr. Director de EL TOREO.

Muy señor mío: El domingo anterior, 14 del mes que rige, se verificó en esta plaza de toros la corrida á beneficio del espada Antonio Fuentes.

Como éste matador ha adquirido gran renombre en toda esta república, ha sido muy grande la afluencia de forasteros que de los distintos Estados han venido á presenciar la corrida, pagándose á altos precios las localidades de la plaza.

Así que no hay que extrañar que el nuevo circo taurino estuviera esta tarde sin que cupiera en lado alguno ni una mosca, pues todos los sitios se encontraban ocupados por aficionados y admiradores de Fuentes, al que deseaban aplaudir en sus faenas, en términos tales, que, según los allegados á él, el producto en bruto de la entrada fué el de 22.000 pesos, y el de los regalos que obtuvo 3.000; en total 25 000 pesos mexicanos, de los que deducidos los gastos de la corrida, quedaron en efectivo 18 000, que reducidos á moneda española dan por resultado líquido de su beneficio unas 60.000 pesetas.

Después de apuntados estos detalles, paso á hacer un resumen de la fiesta.

El programa de ella lo constituía la lidia de seis toros de Santín, propiedad de D. Julio Barbabosa, que había de estoquear Fuentes, al que acompañaría en obsequio al beneficiado, su compañero Enrique Vargas (Minuto).

A las tres en punto, que era la hora designada para dar comienzo á la fiesta, el Presidente dió orden de que ésta principiara, atravesando el coso la cuadrilla entre los atronadores aplausos de la concurrencia.

Tan luego como se llenaron todos los requisitos de rúbrica, se dió principio al espectáculo, del que como ya he dicho antes, voy á hacer el resumen, dando de él conocimiento á los lectores de EL TOREO.

EL GANADO

Los bichos de Santín, estuvieron muy bien presentados, siendo finos, de bonita lámina y de bastantes arrobas.

Todos ellos, que por cierto eran recogidos de pitones, fueron bravos en el primer tercio, y aunque no demostraron mucho poder en las arremetidas, dieron buenas caídas á los jinetes.

En los últimos tercios se mantuvieron nobles y manejables, dejándose torear y facilitando á los diestros el que pudieran ejecutar las suertes con lucimiento.

En una palabra, la afición quedó satisfecha del resultado que dieron los toros de Santín.

Entre los seis bichos dejaron fuera de combate seis caballos.

FUENTES

El diestro sevillano salió á torear esta tarde con ánimos de agradar á la afición mexicana, y en verdad logró conseguirlo.

Elegancia en lanzar de capa, mucho adorno pasando de muleta, artísticas faenas para banderillar y gran coraje y precisión para entrar á herir, tales fueron las faenas que Antonio empleó en su labor de esta tarde.



Pero no adelantemos tanto y vamos á describir su trabajo.

Antonio, que vestía de verde y oro, después de brindar la muerte del primer bicho á la Presidencia, marchó en busca de su enemigo, al que después de una lucida faena de muleta y un pinchazo tomando hueso, le recetó una estocada hasta las guarniciones, aguantando, que hizo innecesaria la puntilla.

Muchos aplausos.

La muerte del segundo toro, se la brindó á la señora doña Guadalupe Cacho de Caso, marchando en seguida donde estaba el de Santín, al que toreó solo, desde cerca y parando, para propinarle una estocada corta y buena, pero que no bastó para hacerle doblar.

Más pases precedieron á una buena estocada á volapié.

Y después de un trasteo descabelló al primer intento.

Gran ovación.

La señora Cacho de Caso obsequió al diestro con un valioso regalo.

Al tercer bicho pidió el público que banderilleara el matador y éste accedió en seguida, clavando un buen par al cuarteo y otro de frente superior que le valieron muchas palmas.

Cambiada la suerte, empuñó de nuevo los trastos, brindando la muerte del bicho al director de *El Imparcial*.

Después de mandar retirar la gente, Fuentes se encaminó donde estaba su adversario, y desde cerca y parando le dió buenos pases de muleta con los que le logró igualar, y arrancándose desde buen terreno y por derecho lo echó patas arriba de una buena estocada á volapié.

Grande y prolongada ovación.

El director de *El Imparcial* obsequió á Fuentes con un fístel de brillantes y zafiros.

Cuando se llegó al segundo tercio en el cuarto bicho, el público pidió de nuevo que banderilleara Fuentes, y éste, cogiendo los palos se preparó al cornúpeto para prenderle un magnífico par al quiebro.

Sombreros, tabacos y el delirio.

De nuevo cogió los trastos y se dirigió ante la localidad que ocupaba D. Eugenio Zivy, propietario de la joyería de «La Esmeralda», al que brindó la muerte de este bicho.

Con la elegancia que le es peculiar desplegó ante la cara del toro el trapo rojo, y después de varios pases, logró poner al bicho en condiciones de entrar á herir, atizando una buena estocada á volapié que puso al bicho en condiciones de ser arrastrado por las mulillas.

Gran ovación, sombreros, tabacos y otros objetos.

D. Eugenio Zivy regaló al espada un magnífico bastón de ébano con empuñadura de oro.

Al toro quinto de la corrida, lo pasó de muleta algo más despegado que á los anteriores, y después de un pinchazo alto, cogiendo hueso, y de media estocada un tanto descolgada, logró descabellar al primer intento.

Una espectadora regaló á Fuentes un bonito portamonedas de oro.

Al que cerró plaza, después de picado, cogió Antonio un par de banderillas dobles, y alegrando con ellos al cornúpeto, entró de frente y levantando bien los brazos, le clavó en todo lo alto las cuatro banderillas.

Gran ovación.

Para poner fin á la corrida se dispuso Fuentes desplegando la muleta, y con dos pases cambiados, tres altos y dos con la derecha, puso al toro en condiciones de meterse á herir, atizando una estocada tendida.

Nuevos pases y descabello al primer intento.

Muchas palmas.

Lanceando de capa en tres toros estuvo superior, siendo aplaudido.

Y en los quites muy activo, haciendo varios de verdadero mérito.

En suma: una buena tarde para Antonio Fuentes, la cual, ni éste ni la afición mexicana podrá olvidar fácilmente.

LO DEMÁS DE LA CORRIDA

Minuto, que como en un principio decimos tomó parte en la corrida en obsequio á su compañero Fuentes, lanceó muy bien de capa, hizo quites con mucho adorno y clavó muy buenos pares de banderillas, siendo muy aplaudido en su trabajo.



Los picadores cumplieron bien, distinguiéndose entre ellos Fortuna y los hermanos Carriles.

Bregando quedaron superiormente Cuco y Gonzalito.

Banderilleando, Roura, Cuco, Noteveas, Gonzalito, Valencia y Pastoret.

Los servicios, buenos.

La presidencia, acertada.

Dada cuenta á los lectores de EL TOREO de la corrida de beneficio celebrada en la plaza de la Calzada de la Piedad, de esta capital, voy á reseñarles lo acontecido en los distintos Estados de esta República, según me informan los amigos que han presenciado las corridas.

Veracruz 15 de Enero.

En este Estado se verificaron dos corridas en los días 7 y 14 del corriente mes.

En la primera de ellas el espada Potoco estuvo poco afortunado al herir, estando muy valiente en todos los tercios de lidia.

De los banderilleros, se distinguieron Varita y Naranjito.

En la corrida que se efectuó el día 14, en la que Potoco había de estoquear en compañía de la Guerrita española, hubo un lleno casi completo.

Potoco lanceó bien de capa y mató sus tres toros de igual número de estocadas, aunque todas ellas fueron bajas.

Al quinto toro le puso un buen par de banderillas al quiebro, colocándose Minuto entre sus piernas.

La Guerrita pasó bien de muleta sus dos toros, á los que mandó al desolladero después de tres pinchazos y dos estocadas.

De los banderilleros, en primer lugar Minuto y después Varita.

Irapuato 15 de Enero.

En la corrida de ayer se lidiaron toros de Tupátaro por las cuadrillas de Silverio chico y Pipa.

Los bichos resultaron mansurroneos, dando poco juego en todos los tercios de lidia.

Silverio chico lo pasó de muleta como pudo, porque el bicho no quería atender al trapo, y después de una estocada ladeada y un intento de descabello, lo despachó con una delantera á un tiempo.

A su segundo, que fué el mejor de la corrida, lo despenó de una estocada caída, metiendo el acero hasta la empuñadura.

Pipa mató al segundo bicho de la corrida, después de pasarle con acierto con la muleta, de una estocada hasta los gabilanes.

Cogida de Marinerito

Este chico se dispuso á matar el último toro de la corrida.

Con frescura desplegó ante la fiera el trapo rojo, dando algunos pases desde cerca y parando, y después de dar dos pinchazos, se arrancó á herir, dando una estocada trasera y tendida.

Pero como al engendrar la suerte dejó muerta la mano izquierda no marcando la salida, el bicho hizo por el diestro, siendo enganchado y volteado, resultando con una herida de diez centímetros de extensión por cuatro de profundidad, que afortunadamente no calificaron de grave los doctores.

Pipa recogió los trastos del herido diestro, logrando descabellar al segundo intento.

De los picadores se distinguió Coyro.

Bregando, el Marinerito.

Y en banderillas, Romerito y el Gaditano.

Los servicios, malos.

Buena la entrada.

Y la presidencia, acertada.

De las demás corridas efectuadas, según telegramas que he recibido, puedo decir lo siguiente:

En La Barca (Jalisco) se efectuó el 14 la corrida anunciada, resultando los toros regulares, dejando para el arrastre cuatro caballos.

Pepihillo estuvo superior en la muerte de sus toros, escuchando muchas palmas.

Tomás Mazzantini quedó bien banderilleando, estando superior lanceando de capa y en los quites que hizo, por lo que fué muy aplaudido.

La corrida celebrada en Pachuca el domingo último fué del agrado de la concurrencia.

Los toros de San Javier que en ella se lidiaron, resultaron aceptables.

Manuel Calleja (Colorín), que oficiaba de matador, pasaportó los tres primeros toros de igual número de estocadas.

Pimienta mató el último de una estocada baja.

De los banderilleros se distinguieron Curita y Alvaradito, sufriendo este último un puntazo leve en la ingle.

En la corrida que tuvo lugar el día 14 en la plaza de San Luis de Potosí, los toros de Cobo fueron regulares, matando tres caballos.

Los matadores Rebutina chico y Agualimpia quedaron bien toreando y con el estoque.

De los peones, se distinguió el Pollo Rubio.

De lo demás que por aquí pasa, diré á usted que el día 21 se efectuará la primera corrida del segundo abono, lidiándose seis toros de la acreditada ganadería del país, de Tepeyahualco, que estoquearán Enrique Vargas (Minuto), Antonio Fuentes y Angel García Padilla.

Para esta corrida, así como para las dos restantes por que se ha abierto el abono, los precios serán:

Entrada general á sombra, tres pesos.

Entrada general á sol, un peso.

—El domingo siguiente, día 28, se efectuará el beneficio del matador Enrique Vargas (Minuto).

—Y el 18 de Febrero se dará la corrida á beneficio de las cuadrillas de Minuto y Fuentes.

Esto es lo que acontece en asuntos taurinos por acá, y de lo demás que ocurra ya tendrá al corriente á los lectores de EL TOREO.

El Corresponsal.

LOS TOROS EN FRANCIA

París 8 de Febrero de 1900.

Sr. Director de EL TOREO.

Muy señor mío: Cumpliendo su encargo, he comenzado á inquirir sobre el pro y el contra de la continuidad en la celebración de las corridas de toros en esta República.

Mis gestiones, en un principio, obtuvieron poco resultado, pues aquí lo que más preocupa en la actualidad, amén de los preparativos para la Exposición, son los asuntos internacionales y la política interior.

Pero, á fuerza de machacar, he conseguido ponerme sobre la pista en que se trata de los asuntos taurinos.

En un principio, cuando en la Cámara de diputados presentó su célebre proposición Mr. Bertrand, pidiendo la supresión de las corridas de toros en Francia, cundió la alarma entre los aficionados, que temían que dicha proposición llegara á prosperar, logrando los enemigos de nuestra fiesta favorita conseguir su objeto.

Pero pasados los primeros momentos, y viéndose claramente que el Gobierno parecía dispuesto á hacer el mismo caso de la proposición Bertrand que de la ley Grammont, que está vigente, y en la que se amparan los detractores y enemigos de la celebración de las corridas de toros, los buenos y entusiastas aficionados han recobrado mayores bríos que antes y han dado comienzo á la campaña, agitando en las principales capitales del Mediodía, que es donde la fiesta taurina cuenta más partidarios.

Por de pronto el Gobierno y las Cámaras legislativas han recibido ya exposiciones de Beziers, Arlés, Dax, Nimes y otras capitales protestando de la proposición Bertrand, todas ellas redactadas en tonos muy enérgicos y cubiertas de multitud de firmas de individuos pertenecientes á todas las clases sociales, pidiendo que no se apruebe dicha proposición.

Además, varios diputados que representan las capitales de mayor importancia del Mediodía han comenzado sus gestiones cerca del ministro del Interior, influyendo en su ánimo con el fin de que no prospere dicha proposición.

Por estas razones, es más que probable, seguro, que Mr. Bertrand y sus secuaces vean por ahora defraudados sus planes y propósitos.

Los que más se agitan en la capital de Francia para impedir la celebración de las corridas de toros, son los individuos que constituyen la Sociedad protectora de animales, y estos no lo hacen por fines humanitarios, sino por puro egoísmo.

Ellos saben perfectamente que el día que se permitan en París las corridas de toros á la española, esta fiesta ha de llevarse el público en masa á presenciarlas, y que han de sufrir quebranto otros espectáculos; y como dicha Sociedad tiene comprometidos la mayoría de sus intereses en las carreras de caballos, temen que los aficionados á ellas les vuelvan las espaldas y se consagren á presenciar las corridas de toros, espectáculo más sensacional, y en el cual se

derrocha, al par que el arte, la valentía.

Estos motivos, y no otros, son los que guían la terrible campaña que vienen haciendo desde hace tiempo en contra de las corridas.

Por lo demás, si á esa Sociedad se la ofreciera participación en el negocio, y sus individuos llegaran á convencerse de que entrando en él lograrían grandes utilidades, los miembros de la Sociedad protectora serían los primeros propagandistas de la renombrada fiesta española.

Esta es la verdad de la cosa.

De modo que lo que casi puede asegurarse que acontecerá, es que, para calmar los ánimos de los individuos de la Sociedad protectora, no se permita por ahora la celebración de las corridas de toros en París; pero sí que continúen verificándose en las poblaciones del Mediodía, como se han venido realizando hasta el año que acaba de terminar.

Y sin más que comunicar á los lectores de su popular semanario, se despide de usted hasta la próxima,

C. GORRARD. 

DE DE MONTERREY (MEXICO)

21 de Enero de 1900.

Sr. Director de EL TOREO.

Muy señor mío: Hoy se ha verificado la corrida anunciada, en la que tomaron parte como espadas Cayetano Leal (Pepehillo) y Tomás Mazzantini.

A las cuatro en punto ocupó la Presidencia el Delegado gubernativo, y con un lleno rebasado en el sol y casi lleno en el otro departamento, dió principio la lidia después del ceremonioso paseo de las cuadrillas.

Sonó el clarín, y pisó la arena el primero de Atenco, de pelo castaño encendido, bocinero, ojo de perdiz, de hermosa lámina y no mal trapío, bien armado y de regular romana.



Lo saludó Pepehillo para fijarlo con algunas verónicas, pasando á poder de los picadores Reyes y Zavala, recibiendo una buena vara del primero, á cam-

bio de un tumbo y jamelgo difunto; otra del segundo, por tumbo y jaco berido; otra de Carranza, matándole también la cabalgadura, y una cuarta de Zavala, con caída al descubierto, lo mismo que á su vez, estando Pepehillo oportuno á los quites.

Se cambió el tercio, y empuñaron los rehiletes, el Pollo de Málaga y Almendrito, colgando aquel medio par al cuarteo y un par aprovechando, y el otro, uno y medio al cuarteo.

De rojo y oro ataviado, Cayetano Leal cogió los avíos, y brindando á la Presidencia, se encaró con el de Atenco, que había logrado imponer respeto á sus contrarios.

Con un pase natural, tres con la derecha y uno en redondo, se tiró, para lograr una estocada honda y delantera.

Luis, el hermano del diestro, dentro del burladero trató de profundizar la herida con el estoque, y lo sacó luego.

Se tiro Pepehillo de nuevo y atizó una algo caída; sacó el estoque y descabelló al primer intento.

Durante este tercio, tratando Luis Leal de sacar el toro de los tableros, cayó delante de la fiera al descubierto, sin que nadie acudiera al quite, salvándose por la proximidad del burladero.

El segundo fué una rata, para desdoro de la ganadería de Atenco; fué vuelto al corral.

Sustituto: castaño, ojalado, corniapretado, y de pies, los que le paró Tomás Mazzantini con elegantes verónicas, rematadas con un farol que le fué muy aplaudido.

Este toro resultó boyante.

Mojaron tres veces los picadores Reyes y Carranza. Zoca y Luis Leal entraron en turno, colocando el primero un par bueno y otro desigual al cuarteo, y el segundo, uno al cuarteo de castigo, bueno.

Se ordenó el cambio de suerte, y Mazzantini, de verde botella y oro, brindó á la Presidencia, y después de cuatro naturales y uno de pecho, se tiró para atizar una estocada en todo lo alto, entrando como si fuera un consumado maestro, descabellando al primer intento.

Dianas y palmas.

El tercero fué de pelo castaño encendido, cornicorto, abanto é incierto.

A duras penas recibió una vara de refilón de Reyes y otro puyazo de Zavala, á cambio de un tumbo.

Tomaron los palitroques Almendro y Pollo de Málaga.

El primero, después de una salida en falso, con las que acostumbra adornar la suerte, y que ahora le resultó muy buena, pero que es muy peligrosa, colocó un par muy bueno al cuarteo.

Y el Pollo colocó uno desigual y un medio en los bajos.

Empuñó los trastos Pepehillo, y brindando á los de sol, después de una laboriosísima faena en la que abundaron los pases naturales, ayudados y por alto, como lo requería el bicho, que se tapaba y defendía, desafiando sin acometer, se tiró el diestro, dando un pinchazo por no estar el toro en suerte.

Luego largó una estocada ligeramente caída.

Cogió la puntilla y con gran precisión la tiró, acertando al primer intento.

El cuarto y último fué de pelo castaño, meleno, corto de defensas y blando al castigo.

Recibió cuatro alfilerazos de ellos, tres de Zabala y uno de Carranza.

Mazzantini tomó los palitroques, y aunque el de Atenco no valía la pena, le colocó un par al cuarteo, citando en regla, entrando como Dios manda y metiendo los brazos magistralmente.

Este fué el par de la tarde.

A continuación clavó otro bueno al cuarteo y dos enteros al sesgo, aprovechando en el último, porque el bicho se entablero y no hacía por el diestro, llegando al último tercio insufrible.

La brega de Mazzantini en este toro, fué laboriosísima, pues no pudo lograr sacar al bicho de la que- rencia á las tablas, y á duras penas le asestó el espada una estocada contraria aprovechando.

Fijarse

NO MAS JAQUECA Desaparece en el acto con la HEMICRANINA COMPUESTA del

VENTA EN PROVINCIAS.

Barcelona.—D. T. Llopis, Rambla de las Flores, núm. 4. Jaén.—Doctor Antonio Roldán, plaza de la Audiencia.

Pretendió tirarse nuevamente, pero le fué imposible, intentó el descabello, y como el bicho se defendía, tapándose, salieron los cabestros, llevándose al torete, que estaba más muerto que vivo.

P. P. HOLLO.

DESDE GRANADA

7 de Febrero de 1900.

Sr. Director de EL TOREO.

Distinguido amigo: Próxima á comenzar la presente temporada, es mi deber informar á los lectores de EL TOREO de la combinación taurina que tiene en cartera la empresa de nuestro circo taurino.

La inauguración formal parece probable se verificará el día 6 de Mayo, y como diestros figurarán, según parece, nuestro paisano *Lagartijillo* y el cordobés *Conejito*.

Para las corridas de feria, con motivo de las fiestas del Corpus, en las que desde hace algunos años se ha presentado un cartel tan superior ó por lo menos como el de Sevilla, Valencia y otras capitales, el del presente año no ha de desmerecer en nada al de los anteriores, pues si bien hemos de echar de menos la figura de *Guerrita*, que tan grata nos era su visita anual y de la cual aún conservamos recuerdos del año anterior, también en el presente figurarán la plana mayor de lo que nos queda hoy en el toreo.

Las corridas se celebrarán en los días 14, 16, 17 y 24 de Junio en esta forma:

Día 14.—Fuentes y *Conejito* con bichos de Otaolaurruchi.

Día 16.—Fuentes y *Algabeño* con ganado de Miura.

Día 17.—*Lagartijillo*, Fuentes y *Algabeño*, corriendo toros de Pablo Romero ó de Anastasio Martín.

Y día 24.—*Machaquito* y *Lagartijo*.

Esta es, hasta la presente, la temporada taurina que se nos presenta, á excepción de alguna pequeña variación y alguna que otra corrida que la empresa se reserve para más adelante, sin contar con la serie interminable de capeas y *camamas* que los subarrendatarios del circo nos largan con una frecuencia bastante impropia de una capital de la importancia de ésta; en fin..... ¡allá veremos qué tal comienza la temporada!

Doy por terminada mi tarea, y hasta mejor ocasión se despide de ustedes

ENRIQUE.

DESDE ZARAGOZA

SOBRE EL ARRIENDO DE LA PLAZA DE TOROS

Como saben nuestros lectores, el año actual es el último del arrendamiento que hizo por ocho años esta Diputación á favor de D. Francisco Navarro y Lairado.

Por consiguiente, este año saldrá nuevamente á subasta por otro período de ocho años, si la sección de Beneficencia no acuerda otra cosa.

Los diputados que componen esta sección se ocuparon ya en la última reunión de este asunto y convinieron en la necesidad de ir estudiando el nuevo pliego de condiciones que ha de regir en la subasta, que se celebrará probablemente á fines de Octubre.

En primer lugar, se trasladaron al circo taurino, y allí, sobre el terreno, apreciaron las mejoras más urgentes que han de imponerse, entre otras, al futuro empresario, y que son las siguientes:

Arreglo del pavimento de los pasillos circulares ó bóvedas.

Construcción de retretes, con arreglo al plano que dé el señor arquitecto provincial.

Construcción de un cubierto en los corrales.

Sustituir las columnas de madera de palcos y gradas por otras de hierro.

Y otros detalles de ornato general, tanto en la parte exterior como la interior.

En la próxima reunión, los diputados seguirán tratando de las bases del arriendo del circo taurino, para hacer la convocatoria con la debida antelación.

Estas son las noticias que puedo adelantar hoy referentes á este asunto.

En otro número, cuando conozca alguna de las bases, dedaré las líneas necesarias á tratar este asunto, que tanto importa á la afición zaragozana y á los intereses benéficos; pero entre tanto, séame permitido advertir á los diputados, que para fijar el precio en alza tengan muy en cuenta las cargas que pesan sobre los empresarios, que, después de todo afectan á las entidades propietarias.

Actualmente satisfacen las empresas al Erario, directa ó indirectamente:

Contribución industrial.

Derechos de consumos por el peso de las reses muertas.

Timbre móvil por los billetes.

Impuesto sobre las contratas de los toreros.

Timbre móvil é impuestos por los carteles.

Y si se aprueban los proyectos del señor Villaverde, 125 pesetas, ó 250, según la importancia de la plaza, por cada toro que sea muerto en el redondel.

Si no tienen todas estas gabelas en cuenta, y, por el contrario, pretenden aumentar el tipo de arriendo, las subastas se verán desiertas, y nada ganarán con eso los intereses que administran.

POSTURAS.



Madrid.—La corrida que debió celebrarse ayer en el circo taurino de esta corte y en la cual habían de lidiarse seis toros de D. José Palha Blanco, que debían de estoquear Manuel García (*Revertito*), Antonio Boto (*Regaterín*) y Juan Sal (*Saleri*), fué suspendida por causa de la lluvia.

**

Enfermo.—Según leemos en la prensa sevillana, se encuentra enfermo, aunque no de gravedad, el matador de toros Ricardo Torres (*Bombita chico*).

Deseamos al novel matador un pronto y completo restablecimiento en su quebrantada salud.

**

Cogida grave.—En la capea verificada en Gelves (Sevilla) á fines del pasado mes de Enero, uno de los toros que se lidiaron enganchó al diestro *Mazzantinito* al clavar un par de banderillas, volteándolo y corneándole después, produciéndole una herida con desgarramiento en la mejilla derecha y varias contusiones y puntazos en distintas partes del cuerpo.

En un principio se creyó que la cogida no revestía caracteres de gravedad, pero después de reconocido y curado fué conducido el herido con todo cuidado á su domicilio, donde se le asiste con gran escrupulosidad y esmero, esperando que en breve desaparezcan los síntomas de la gravedad de la cogida.

**

Natalicio.—La señora esposa de nuestro amigo y compañero en la prensa, D. Antonio Galiana del Valle (*Tabardillo*), ha dado á luz en Barcelona, un hermoso y robusto niño.

Deseamos á los padres del recién nacido que le vean criado con toda felicidad, y ocupando un buen puesto en la sociedad del siglo venidero.

**

Montevideo.—El Presidente de la república de Uruguay, ha autorizado la celebración de corridas de toros en esta capital, á la usanza española, aunque con algunas importantes modificaciones.

Los toros que en dichas corridas han de lidiarse, serán embolados, y el hierro de las puyas que usan los picadores, será de muy escasas dimensiones.

GRAN CUADRILLA DE SEÑORITAS TORERAS

ORGANIZADA EN 1894

DIRECTOR—APODERADO

MARIANO ARMENGOL

REPRESENTANTE: **José Deu Totti**

MATADORAS

LOLITA Preter

ANGELITA Pagés

BOSITA Salesas

REJONEADORAS: Lolita y Rosa Simó

BANDERILLERAS

Encarnación Simó, Rosa Simó y María Pagés.

Esta muy notable y aplaudidísima cuadrilla, que embarcó ventajosamente contratada por la empresa argentina Pastor y compañía para torear 40 corridas durante los meses de Octubre, Noviembre, Diciembre, Enero y Febrero en *Buenos Aires, Rosario, Santa Fe, Perú y Montevideo*, regresará á España en Mayo de 1900.

Las empresas que quieran contratarla para la próxima temporada pueden dirigirse á la **Administración de la plaza de toros de Barcelona.**

Las empresas que deseen contratar á los dos matadores de novillos-toros

Rafael González (Machaquito)

y

Rafael Molina (Lagartijo chico)

con sus correspondientes cuadrillas, pueden dirigirse á su apoderado, Rafael Sánchez (*Bebe*); Colón, 1.—Córdoba.

Las Empresas que deseen contratar al espada

Nicanor Villa (Villita)

pueden dirigirse á su apoderado D. Eduardo Yáñez, calle de Espoz y Mina, núm. 5, Madrid.

Las empresas que deseen ajustar al espada

Rafael Bejarano (TOBERITO)

pueden dirigirse á D. José Navarro y Prieto, calle de San Eulogio, 5, Córdoba.—En Madrid, á Manuel Vela, Lavapiés, 35, principal..

Las empresas que deseen contratar al matador de toros

José García (ALGABEÑO)

pueden dirigirse á su apoderado D. Francisco Mata, San Eloy, 5, Sevilla

Las empresas que deseen contratar al espada

Joaquín Hernández (PARRAO)

pueden dirigirse á su nombre, calle de Becquer, 26, Sevilla

VERDADERA CUADRILLA SEVILLANA

en la que figuran los célebres matadores MANUEL MOLINA (*Algabeño chico*) y RAFAEL GOMEZ (*Gallito*), hijo del inolvidable espada Fernando Gómez (*el Gallo*).

APODERADO:

Luis Peralta, calle de López de Arenas, 2, Sevilla.

EL TOREO

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Madrid y provincias.	Extranjero.	Ultramar.
Trimestre: 2 pesetas.	5 francos..	1 peso.
Un año: 8 id.....	15 id.....	3 id.
Número atrasado del año corriente. 25 cénts.		
Idem id. de años anteriores..... 50 id.		

MADRID: IMPRENTA DE EL TOREO
Plaza de San Javier, 6.—Calle del Rollo, 9.